

Ressort: Auto/Motor

Kraftstoffpreise: Karlsruhe und Berlin am preiswertesten

Berlin, 14.05.2013, 12:56 Uhr

GDN - Karlsruhe und Berlin sind derzeit bei den Kraftstoffpreisen am günstigsten. Das ergab die monatliche ADAC-Auswertung der Kraftstoffpreise an Markentankstellen in 20 deutschen Städten.

Für einen Liter Super E10 muss man in Karlsruhe momentan 1,562 Euro bezahlen, gefolgt von Berlin mit 1,565 Euro. Die gleiche Reihenfolge auch bei Diesel: Ein Liter kostet in Karlsruhe 1,424 Euro, auf Platz zwei liegt die Bundeshauptstadt mit 1,430 Euro. Teuerste Stadt für die Fahrer von Benzinern ist Mainz, wo für einen Liter E10 zurzeit 1,582 Euro zu bezahlen ist. Der Platz der teuersten Diesel-Stadt wird bei einem Preis von 1,449 Euro je Liter von München, Augsburg, Bonn, Chemnitz, Gera, Lübeck, Schwerin und Würzburg gemeinsam eingenommen. Die Preisdifferenz zwischen der günstigsten und der teuersten Stadt sind laut ADAC mit zwei Cent bei Benzin und 2,5 Cent bei Diesel vergleichsweise gering.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13719/kraftstoffpreise-karlsruhe-und-berlin-am-preiswertesten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com